

## EXPOSITION

DE

# LA SOCIÉTÉ DES AMIS DES ARTS.



### 3<sup>e</sup> ET DERNIER ARTICLE.

La réorganisation de la Société des Amis des Arts, déclarée impossible par quelques-uns, bien difficile pour tous, a beaucoup occupé notre cité travailleuse, qui, la regardant comme utile au mouvement d'émulation industrielle, l'a accueillie avec empressement. On s'est porté en foule à l'Exposition, on a beaucoup dit, beaucoup écrit sur son plus ou moins de mérite, mais on a peu songé à tout ce qu'on devait aux hommes honorables, qui, sentant qu'il y avait dans l'art en lui-même un moyen puissant de civilisation et de perfectionnement social, ont voulu que notre société n'y restât pas étrangère, et ont consacré leurs soins et leur talent à cette belle et bonne œuvre. Félicitons-nous de voir cette haute mission aux mains de gens dignes de la comprendre sous tous ses rapports, et espérons qu'ils trouveront, dans la reconnaissance de leurs concitoyens, le prix de leurs généreux efforts.

Après huit jours de clôture, le salon s'est r'ouvert avec